

Principaux résultats

En 2016-2017, le Canada a continué d'appuyer les politiques sanitaires et les plans de mise en œuvre du Mali visant à améliorer l'accès à des services de santé de qualité. Par exemple, il a contribué à l'amélioration des indicateurs de la santé maternelle tel que le taux d'accouchements assistés par du personnel qualifié, qui est passé de 26 % en 2012 à 53 % en 2015.

En 2016-2017, le Canada a appuyé des programmes de vaccination qui ont augmenté les taux de couverture vaccinale contre le tétanos et la diphtérie (Penta 3). Les programmes étaient destinés aux enfants de moins d'un an dans les régions de Sikasso, Ségou et Kayes. Le taux de vaccination résultant de ces programmes est passé de 87 % en 2012 à 90 % en 2015.

Le Canada a contribué à la croissance économique du Mali par son appui à la production agricole et à la transformation et la commercialisation des produits agricoles. Grâce à divers projets menés en 2016-2017, le Canada a contribué à la mise en valeur de 4 500 hectares supplémentaires de terres irriguées et à la production de 23 800 tonnes métriques de céréales, dont 16 000 tonnes métriques de riz. Ces projets ont également permis de produire 15 000 tonnes métriques de cultures maraîchères. En 2016-2017, le Canada a également contribué à ce que plus de 457 000 femmes bénéficient de services de microcrédit dans les zones rurales.

En 2016-2017, le Canada a continué de contribuer à l'amélioration de la qualité et de l'accès à l'éducation primaire et préscolaire et à la formation professionnelle. De 2014 à 2017, sa contribution à l'éducation a permis d'augmenter les effectifs de près de 289 000 étudiants (dont 46,6 % étaient des filles et des femmes). Cela a accru de 3,8 % le nombre d'écoles primaires de premier cycle et fait passer le taux brut de scolarisation de 60,5 % à 66,7 %. Au cours de la même période, le taux



d'achèvement des études des filles au niveau primaire de premier cycle est passé de 64,8 % à 82,4 %, ce qui indique que plus de filles sont inscrites à l'école et y restent plus longtemps qu'avant.

En 2016-2017, le Canada a soutenu les démarches de l'ONU, visant à faire progresser le processus de paix, à réformer les services de sécurité maliens et à les rendre plus professionnels. Ces efforts ont également aidé à consolider l'autorité gouvernementale et à stabiliser les régions du pays touchées par le conflit. Les initiatives canadiennes au Mali produisent les effets suivants :

- favoriser le dialogue;
- mettre les populations en contact avec le gouvernement;
- offrir les services essentiels;
- établir les fondations d'une paix durable et inclusive.